
Subject: Warum heutzutag noch Strip?
Posted by gögginger  on Sat, 07 Aug 2010 15:33:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mal ne Frage an Euch alle! Warum machen noch viele heutzutage Strips? Ist doch blöd
eine Narbe danach zu tragen, wenn es auch anders geht (FUE). Hab ein Problem mit der
Haarlinie. Was ist besser? 
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